

## ESPECIAL PREMIOS CATALUÑA

### Grupo Asy whole

# Rehacer motores, redefinir el futuro

## PREMIO INNOVACIÓN Y SOSTENIBILIDAD EN LA RECONSTRUCCIÓN AUTOMOTRIZ

**«Nuestro trabajo asegura que una pieza reconstruida es tan fiável como una nueva»**

La transformación del sector automotriz avanza a gran velocidad y plantea retos clave como la digitalización, la reducción del impacto ambiental y el uso responsable de recursos. Grupo Asy whole no solo está respondiendo a estos desafíos: lleva décadas anticipándolos. «Nuestro reto es mantenernos competitivos sin perder el foco en la sostenibilidad. Apostamos por digitalizar los procesos y posicionar el recambio reciclado como opción fiable y responsable», explica Roland Vigatà González, CEO del grupo.

Desde Lleida, y con más de 40 años de experiencia, Grupo Asy whole ha logrado consolidarse como una de las empresas de referencia en remanufactura de componentes para automoción: motores, culatas, turbocompre-

**«Llevamos muchos años construyendo desde la lógica de la economía circular»**

sores, cajas de cambio, inyección diésel, radiadores o filtros de partículas. Su modelo de negocio se apoya en los principios de la economía circular, aplicados con una visión industrial ambiciosa. No en vano, lidera un grupo de 25 empresas, 10 de ellas productivas, con fuerte presencia internacional en Europa y Latinoamérica. «Una pieza reconstruida es tan fiable como una nueva. Nuestro trabajo es garantizarlo con tecnología, trazabilidad y procesos estandarizados», afirma Roland Vigatà. Este enfoque no solo ha dado resultados económicos: también ha contribuido a cambiar la percepción del sector sobre las piezas remanufacturadas, históricamente vistas como una opción secundaria.

### Modelo de circularidad y precisión

Grupo Asy whole fue pionero en España en implantar el sistema de intercambio de motores. La primera generación de la familia Vigatà detectó, hace más de cuatro décadas, que reutilizar era también una forma de innovar. Lo que entonces parecía un movimiento arriesgado, hoy encaja perfectamente con los objetivos de sostenibilidad y eficiencia que demanda la industria moderna. «La economía circular ya no es una tendencia, es una necesidad. Y nosotros llevamos años construyendo desde esa lógica», señala su CEO.

Actualmente, el grupo trabaja con tecnologías de control numérico, calibración avanzada, trazabilidad digital y bancos de prueba inteligentes, todo ello orientado a alargar la vida útil de los vehículos y reducir la necesidad de fabricar nuevas piezas.

El modelo de Asy whole aplica los 4R –reducir, reutilizar, reparar y reciclar– como una práctica operativa diaria. De hecho, la remanufactura consume hasta un 80% menos de energía que la producción de un componente nuevo. Esta reducción del impacto ambiental, unida a la calidad garantizada del producto, está ayudando a que cada vez más talleres y clientes opten por este tipo de soluciones.

Además, el grupo apuesta por impulsar un 'Distintivo ECO' a nivel nacional que otorgue valor añadido a los recambios reconstruidos. «En países como Francia ya se obliga a los talleres a ofrecer presupuestos con piezas recicladas. Creemos que en España también podemos avanzar en esa dirección».

### Referente de futuro

El Premio a la Innovación y Sostenibilidad en la Reconstrucción Automotriz es un reconocimiento a la capacidad de Grupo Asy whole para unir tradición industrial, compromiso ambiental e innovación tecnológica. «Este premio nos ayuda a visibilizar que la reconstrucción no es un recurso de segunda categoría, sino una alternativa moderna, eficaz y competitiva», señala su CEO.

Mirando al futuro, el grupo planea continuar su estrategia de crecimiento consolidado mediante nuevas adquisiciones, alianzas y desarrollo de tecnologías de reparación avanzada, incluida la fabricación aditiva.

Paralelamente, seguirá reforzando su apuesta por la economía circular, no solo como práctica interna, sino como mensaje público. «Queremos que se entienda el valor del componente remanufacturado. Es más económico, más sostenible y técnicamente fiable. Lo único que necesita es ser reconocido como tal por el mercado y las instituciones», concluye Roland Vigatà. Con esta visión clara, Grupo Asy whole sigue ganando terreno no solo como proveedor de soluciones técnicas, sino como motor de cambio dentro del sector automotriz.



Silvia Vigatà y Julia González Maldonado, junto a Francisco Marhuenda y Josep Sánchez Llibre

### Sobre Grupo Asy whole

Grupo Asy whole es una empresa con sede en Lleida, especializada en la remanufactura de componentes para automoción. Con más de 40 años de experiencia, fue pionera en España en el sistema de intercambio de motores y hoy lidera un grupo de 25 empresas con actividad en Europa y Latinoamérica. Aplica un modelo basado en economía circular, innovación tecnológica y sostenibilidad, y es referente en servicios de reconstrucción de piezas como motores, turbos, cajas de cambio o sistemas de inyección. Su compromiso es claro: reducir residuos, alargar la vida útil de los vehículos y ofrecer calidad al nivel del repuesto nuevo.